



# 桃三小

令和4年度5月号 No.602

令和4年 4月 28日

杉並区立桃井第三小学校

校長 杉浦 敬

## 優しさと活気に満ちた学校に

副校長 大滝 淳子

桃井第三小学校の新年度が始まってから、あっという間に1ヶ月が経とうとしています。子どもたちは、新しい環境で、新たなスタートを切りました。2年生は、1年生のために、学校探検の準備を進めています。張り切っている様子は、とても微笑ましいです。3年生は新しく始まった理科や社会、外国語活動の学習に目を輝かせています。4年生は遠足に行きました。葛西臨海水族園や科学技術館でのグループ活動を通して、クラスの仲間との交流を深めました。5年生は委員会活動の仕事を通して、学校のために自分ができることを考えています。また、新たに始まった家庭科に興味津々で、裁縫では、玉結びに一生懸命取り組みました。6年生は入学式への参列、1年生のお手伝いなど、「最高学年として」「学校の顔として」活動する姿が見られ、頼もしく感じます。5月には、弓ヶ浜移動教室も控え、忙しくも充実した日々を過ごしています。

1年生も学校生活に慣れ、休み時間には黄色い帽子をかぶり、楽しそうに校庭で遊ぶ姿が見られます。25日には晴天の下、「入学おめでとう集会」が行われました。全校児童が校庭に集まり、在校生からは「おめでとう」の気持ちを、1年生からは「よろしくお願いします」の気持ちを贈り合いました。1年生がダンスを披露した時には、見ていた在校生から自然と手拍子が起こりました。子どもたちがみんなで素敵な学校にしていきたいと思っていることが伝わり、温かい気持ちが学校中に広がったことを実感しました。そして、みんなで集まり、思いを一つにすることの大切さを改

めて感じられた時間となりました。

これからも、学校では、様々な体験を通して、子どもたちが自分のことも、周りの人々のことも大切に思える心を育んでまいります。

23日の土曜授業は、大勢の方にご来校いただき、ありがとうございました。まだ人数等を制限しての公開でしたが、保護者の皆様には、3年ぶりに授業中の子どもたちの様子をご覧いただくことができました。日頃より、学校だよりや学年だよりで学校生活の様子はお伝えしていますが、やはり直接見ていただくことが一番であると感じています。これからも、多くの機会を通して、保護者の皆様には、より一層教育活動へのご理解をいただければと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



4月25日(月)入学おめでとう集会

### ◆外で元気に遊ぼう◆

新学期がスタートして1ヶ月がたちました。入学おめでとう集会も開かれ、1年生を含めた全校児童が元気いっぱい外で遊んでいます。桃三小では、校庭だけでなく屋上や体育館も使って、思い切り体を動かして遊べるようになっています。新しい友達に積極的に声を掛けながら、みんなで誘い合って楽しく安全に休み時間を過ごしていくようにしていきます。

生活指導主任 知念 美和子